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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Lisa Rücker  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 08.04.2014 
 
 

Betreff: Attraktivierung der Re-Use-Box  
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin!  
 

Ende März 2014 wurde die Re-Use-Box der Öffentlichkeit vorgestellt. Das Projekt wurde mit 
Unterstützung zahlreicher Partner realisiert, darunter das Land Steiermark, die Holding Graz 
Services und das Umweltamt der Stadt Graz. Diese Idee ist äußerst begrüßenswert und setzt 
ein wichtiges Signal dahingehend, in der Bevölkerung ein entsprechendes Bewusstsein für 
den Wert von noch funktionsfähigen Altwaren zu schaffen. 
 
Damit aber diese Aktion entsprechend stark wahrgenommen und nachhaltig angenommen 
werden kann, ist es notwendig, das Angebot an dauerhaften Sammelstellen auszubauen und 
die Beschaffung der Re-Use-Box damit wesentlich zu erleichtern, wie etwa das Beispiel der 
Öko-Box zeigen soll. 
 
Daher richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
Sind Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, bereit, eine Ausweitung des Angebotes an 
dauerhaften Abgabestellen - vor allem auf Bezirksämter der Stadt Graz und Filialen der 
Post - zu prüfen und dem Gemeinderat in einer der nächsten Sitzungen darüber zu 
berichten? 
 
 
 
 
 


